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平成２６年度第２回青森市景観審議会  会議概要 

会議名 平成 26 年度第２回青森市景観審議会 

開催日時・場所 平成 27 年 1 月 29 日（木） 13 時 30 分～14 時 30 分 

青森市役所  議会棟 4 階  第二委員会室 

 

 

 

出席者 

 

 

      

 

＜審議委員＞ 

阿部委員、大澤委員、太田委員、川崎委員、近藤委員、齋藤委員、佐々木委員、 

竹浪委員、玉熊委員、田村委員、千葉委員、長尾委員、森内委員 

＜事務局＞ 

都市整備部：工藤部長、櫻庭理事、米谷次長 

都市政策課：石郷課長、中村副参事、武田主幹、木村技師、中堤技師 

＜事業事務局＞ 

教育委員会事務局総務課：八木澤課長、星出副参事、塩越主査 

建築営繕課：野澤課長、須藤副参事、和田主査、乗田主査 

（設計委託先 ㈱松野総合建築事務所：松野、㈱沼田総合設計：片山） 

欠席者 安保委員 

担当課 案件 1【青森市立小柳小学校屋内運動場改築事業】 

【資料 1】青森市立小柳小学校屋内運動場改築事業資料に基づき説明。 

近藤委員 小柳小学校だけではなく、県営住宅、市営住宅も建替えを行うと思うが、全体で統

一したデザイン計画があれば示していただきたい。 

担当課 現時点では、具体的にお示しすることができないが、市営住宅の担当課である住

宅まちづくり課と十分に調整しながら進めていく。 

近藤委員 個別にデザインを審議しても、おそらく統一的なデザインにはならないと思うので、

全体でのデザイン計画を示していただければ、我々も審議しやすいと考える。 

担当課 色彩の方針は統一していないが、市では推奨色を定めている。また、公営住宅に

ついては、県と市の担当部署同士で調整しながら進めているほか、市営住宅につい

ては、以前、本審議会にお諮りし、デザインを計画している。 

今回の小柳小学校については、次回色彩についてお諮りするが、県営住宅や市営

住宅を見据えて検討したい。 

森内委員 資料７頁を見ると、2 階の東側、アプローチの上に開口があるが、この開口は雪庇

対策のメンテナンス用と考えてよいか。 

担当課 雪庇対策はヒーターを考えており、そのメンテナンスのためである。 

森内委員 この体育館は災害時にも利用すると思うが、地盤面から床面を高くしているのはそ

の辺の配慮ということでよいか。 

担当課 地盤面から約 90cm 上げて体育館の床にする予定だが、今までの事例から、そのく
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らいで湧水に対応できると考えている。 

太田委員 ギャラリーはどういう使い方をするのか。 

担当課 物置や、冬のスキーの置き場、卓球台を置くなど、ある程度多目的な使い方をする

予定である。 

議長 

（佐々木会長） 

他いかがか。 

特にないようなので、本案件については特に異議はないものと判断する。 

担当課 案件 2【青森市立西田沢小学校屋内運動場改築事業】 

【資料 2】青森市立西田沢小学校屋内運動場改築事業資料に基づき説明。 

大澤委員 駐車場を15 台程度確保するとあるが、イベント時等、外部から人がたくさん来た場

合に対応できるのか。 

担当課 既存校舎南側の三角の敷地に 15 台分確保しおり、それ以上になる場合は解体予

定の既存屋内運動場の部分も駐車場として活用する。 

齋藤委員 今の駐車場の話だが、必要以上に樹木を撤去して無理やり駐車場を確保するの

ではなく、可能な限り既存の樹木を撤去しない計画としていただきたい 

担当課 いただいたご意見、十分配慮しながら、今後進めていきたい。 

田村委員 住民や通行人が圧迫感を感じないよう、外壁の仕上げ等に配慮したいとのことだ

が、パースのような全体を見渡せるものを添付していただいたほうが 分かりやすいと

思う。 

担当課 次回添付する。 

玉熊委員 8 頁の東側立面図に丸い模様があるが、コンセプトや意図について伺いたい。 

担当課 丸いのは太陽で、その下が山を表現している。 

議長 

（佐々木会長） 

あくまで現段階のイメージで、デザインについてはこれからということでよろしいか。 

担当課 今後検討する。 

森内委員 おおむねよろしいと思うが、東側の道路面のデザインに関してこれからゆっくり検

討していただきたい。 

議長 

（佐々木会長） 

他いかがか。 

特にないようなので、本案件については特に異議はないものと判断するが、可能な

限り既存の樹木を撤去しない計画としていただきたいとの 意見があったので、付帯意

見とする。 

 － 終了 － 

 


